

Schülerfrage:  
Scheidung der Eltern

Meine Eltern haben sich getrennt. Ich weiß nicht, was ich machen soll. Ich habe beide gleich gern. Sie haben sich auch oft meinetwegen gestritten.

Tipp:

Über ein Drittel aller Ehen werden mittlerweile geschieden. Das ist für ein Kind meistens sehr schwer. Trotzdem kannst du nichts dafür. Die Eltern hätten sich, wenn nicht über dich, auch über den Hund gestritten. Es gibt immer Probleme und man kann darüber streiten oder versuchen, sie gemeinsam zu lösen. Im Fall deiner Eltern ist das nicht geschehen. Wenn du dich entscheiden musst, beim wem du bleibst, kannst du darüber nachdenken, wer von beiden mehr Zeit für dich hat. Du brauchst noch Fürsorge, weil du noch nicht allein leben kannst. Du weißt selbst am besten, welcher Elternteil bisher die meiste Verantwortung für dich getragen hat.